

臥龍のふもと

自立・自律・仁愛 社会に貢献する子の育成

北郷里小学校 学校だより
令和6年6月号

気づき 考え 実行する子に！



1学期も折り返しの時期にきました。5月の学習参観日には、たくさんの保護者の皆様に来ていただきありがとうございました。子どもたちは、お家の方に頑張っている姿を見てもらおうと、張り切っている様子がみられました。また、PTA 総会にも大勢ご出席いただきありがとうございました。

さて、本校では今年度 子どもたちが自分で「気づき 考え 実行する」ことを大切にされた教育活動を進めています。これまでは、先生や大人が指示したとおりに活動することが多かったように思います。

しかし、大人が指示を出してその指示に従っているだけでは、これからの社会を生きていくために必要な力は身につけません。自分で悩み一生懸命考えて実行したことは、たとえうまくいなくても、そこに至るまでの過程で大きな学びがあるでしょう。また、失敗をした後に自分で考えてうまくいったときの喜びは、一層大きなものとなり大きな自信につながっていくことと思います。このようにして、子どもたちは立ち止まって考えたり振り返ったりする中で、もう一度挑戦しようとする力も備わっていくのです。

私たち大人は、失敗をさせないように口出しをしてしまうのではなく、子どもがじっくり考える時間を大切に、学びのある失敗をどんどん経験させていきたいものです。

北郷里小学校の子どもたちには、まずは自分の頭で「どうしたらいいかな」と考えて、行動できるようになってほしいと思っています。

子どもたちの「やりたい!」「やってみたい!」という気持ちを大切にして、子どもたちの主体的な活動を盛り上げていけるよう、教職員一同、力を合わせ支えていきたいと思ひます。

保護者や地域の皆様のご理解とご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

☆ゆったりルームで絵本の世界へ☆

今年度、2階北校舎に新しく「ゆったりルーム」を開設しました。昨今の読書離れの対策として、カーペットの床に腰を下ろして「ゆったり」と絵本を手にして過ごせる部屋をつくりました。友だちと絵本を眺めたり、絵本遊びをしたり、おしゃべりしたりして、絵本に親しみ、読書へのきっかけ作りになってほしいです。また、元気に外で活動することも大事ですが、心静かに落ち着いて過ごしたいときは、この部屋でゆったりと過ごせます。ぜひ、一度のぞいてみてください。



6月の学校行事

- | | |
|---------------------------------------|--|
| 3日(月) 全校朝会・委員会活動
衣替え(～9/30) | 17日(月) クラブ活動・3年郷里荘訪問 |
| 4日(火) 読み聞かせ(仲・1・2・5年)
6年給食指導・ | 18日(火) 読み聞かせ(仲・1～3年) |
| 5日(水) 音楽鑑賞3・4年 | 24日(月) クラブ活動 |
| 6日(木) 特別支援学級合同交流会 | 25日(火) 読み聞かせ(4～6年) |
| 7日(金) 3年校外学習(市場・商店街) | 26日(水) 学習参観5校時 13:15～
引き渡し訓練 14:15～ |
| 10日(月) 5年フローティングスクール
プール開き | 27日(木) 4年給食指導
全校5校時日課 |
| 11日(火) 5年フローティングスクール
読み聞かせ(3・4・6年) | 28日(金) 2～6年5校時日課 |
| 12日(水) 2年校外学習(浅井図書館) | |
| 14日(金) 4年校外学習(下坂浜浄水場) | |



5/1(水) 全校朝会

昨年度に制作した「世界一大きな絵」の贈呈式がありました。世界各地の子どもたちの絵をつなぎ合わせる「世界一大きな絵2024」プロジェクトに長浜市代表で参加した作品です。全校で力を合わせ描いた絵が、パリへ向けて旅立っていきました。

花咲く道の先に「一歩一歩踏み出す自立の足」を描いた制作過程をスライドショーで振り返りながら、絵を託しました。

この後、委員会活動のお知らせの発表を6年生が皆に分かりやすく堂々と発表しました。



5/16(木) 体カテスト

体力や運動能力を確かめるために、体力テストを行いました。4年生以上は8種目ありますが、運動場で、ソフトボール投げ、立ち幅跳び、50m走の3種目を測定しました。3年生以下は4種目ですが、経験を積むために立ち幅跳びにも挑戦しました。得意種目や昨年度からの伸びを把握して、今後の体力向上の取組みに生かしたいです。

☆JRC活動の取組スタート!

今年度11月にJRC研究発表大会を予定しています。全校朝会で校長先生からJRC(青少年赤十字活動)の取組や目あてについて話を聞き、北郷里タイムに動画で「気づき、考え、実行する」JRCについて学びました。

その活動の一つとして、掃除の時間に運動場の除草を学年ごとに交代して取り組んでいます。日赤奉仕団の方にもお手伝いいただいています。奉仕や感謝の心を共にして活動が継続できたらと思っています。

ご協力いただき、ありがとうございます。



5/10(金) 学習参観・PTA総会

今年度初めての学習参観でした。平日にも拘わらず多数の方にご参観いただき、ありがとうございました。子どもたちは、緊張感もありながら、張り切って学習に取り組んでいるところを、お家の方に見ていただくことができました。

また、PTA総会も参加者が増えて喜んでおります。

今後とも、よろしくお願ひ致します。



☆令和7年11月15日(土)に北郷里小学校創立150周年記念行事を予定しています